

# 記念の缶バッジを製作

水戸校ノ牧高常北校



缶バッジやポストカードを製作している水戸校ノ牧高常北校の生徒たち。盛岡市花園

いばらき総文  
2014

**300個 囲碁部門選手に配布**

水戸校ノ牧高常北校の生徒たちが、27日に開催する「第38回国高等学校総合文化祭茨城大会（いばらき総文2014）」囲碁部門の出場選手たちに配布する缶バッジやポストカード製作に取り組んでいる。製作に当たる生徒は出場しないが、別の形で大会に参加しようと助力を申し出た。そんな生徒たちの思いが詰まった缶バッジは計300個製作。出場選手には、大会の記念になるべく開運いばらき。

缶バッジは直徑3.2センチメートル、kakoデザインは、昨年度「koiGO（カウゴ）」に実施された「囲碁バ（こ）」の応募作31名から選ばれた。



「囲碁バ（こ）」の応募作31名から選ばれた。デザインは、昨年度「koiGO（カウゴ）」に実施された「囲碁バ（こ）」の応募作31名から選ばれた。デザインは、昨年度「koiGO（カウゴ）」に実施された「囲碁バ（こ）」の応募作31名から選ばれた。

たと言明を見た。一方パソコン部は「大会の思い出になる品を増やしたい」と希望。缶バッジ製作に先駆けてポストカード作りを開始。大会マスコットキャラクター「ふれあちゃん」のイラストを、同校美術部の飯村源香さん（3年）がデザインした。黒をベースにした。黒をベースにした。黒をベースにした。



## ロボットの調整重ねる

**コンピュータ部門 出場生徒が練習**

27日に開催する「第38回国高等学校総合文化祭茨城大会（いばらき総文2014）」野の県立産業技術短期大学校で開かれ、プログラムやロボットの調整に取り組む。同部門は28、29日、つくば国際会議場（つくば市）で開催。ミンクコンピュータなど

平成 26年 7月 25日 茨城新聞

# 本県高校生と交流

27日に開幕する「第38回国高等学校総合文化祭茨城大会（いばらき総文2014）」に招待された3カ国の高校生たちの歓迎レセプションが25日、水戸市宮町のホテルレイクビュー水戸で開かれ、本県高校生たちと交流した。

## 橋本知事 「心から歓迎」



「ふれあちゃん」と記念撮影する生徒たち。水戸市宮町。総開会式でタイの伝統舞踊を披露するキャンペンサン高のフニヤンポーさんは、「タイの歴史と文化をお見せしたい。日本についてもこの機会にもっと知りたい」と話した。（大平賢二）

いばらき総文  
2014

## タイ、英、韓国3校招待

大貫女子高の3校計約60人。この日、一行の表敬訪問を受けた橋本知事。この機会に日本の高校生が楽しんで話したり、大会マスコットキャラクター「ふれあちゃん」と記念撮影したりする姿が見られた。県立鉾田二高2年、伊藤慎章さん（17）が津軽三味線の演奏を披露すると、各国の生徒から大きな拍手が送られた。

平成 26年 7月 26日 茨城新聞